

Persönliche Vorstellung Silke Kanes



Sehr geehrte Mitglieder des eco – Verband der Internetwirtschaft,

es ist mir eine große Freude, mich Ihnen als Kandidatin für die Erweiterung des Vorstands vorzustellen. Ich lebe mit meiner Familie in Rösrath bei Köln und bin 57 Jahre alt.

Als Diplom-Informatikerin habe ich meine Leidenschaft für Technologie und Innovation von Beginn an zum Beruf gemacht. Bereits in den 90er Jahren begleitete ich Industrieunternehmen beim Umstieg auf moderne grafische Benutzeroberflächen und unterstützte im B2B-Umfeld die Einführung einer objektorientierten Datenbank in der DACH-Region.

Ab den 2000er Jahren war ich über 15 Jahre bei der Content Management AG in Köln für die Produktentwicklung des Online-Website-builders CM4all verantwortlich, den wir weltweit an über 70 Telekommunikationsunternehmen und ISPs als Whitelabel-Lösung vermarktet haben. In dieser Zeit entstand auch mein erster Kontakt zum eco: 2003 reichte ich unsere browserbasierte Lösung beim ASP-Award ein und gewann in den Folgejahren den eco-Award für die beste Online-Software. 2019 habe ich mich der eco-Initiative „Ladies in Tech“ angeschlossen.

Bis 2023 war ich im Vorstand der Bonner Scopevisio AG für deren Cloud-ERP-Lösung verantwortlich sowie im Aufsichtsrat der IQADRAT AG in Wuppertal, einem Anbieter von Dokumentenmanagement- und Workflowsystemen.

Besonders gefreut habe ich mich, beim EuroCloud Native Summit 2023 in einer Keynote meinen Werdegang vorstellen zu dürfen.

Seit 2024 bin ich überwiegend beratend tätig und bringe meine Erfahrungen als Sparringspartnerin für mittelständische Unternehmen und als Keynote-Speakerin ein. Meine Schwerpunkte liegen im Bereich SaaS, digitale Produktentwicklung, moderne Unternehmenskultur, Diversity und New Leadership – Themen, die für die Zukunftsfähigkeit unserer Branche im KI-Zeitalter zentral sind.

Ich bin überzeugt, dass nachhaltiger Erfolg in der Internetwirtschaft dort entsteht, wo unterschiedliche Perspektiven, Offenheit für Neues und technologische Exzellenz zusammenkommen. Als Vorstandsmitglied möchte ich meine Erfahrung und meinen Gestaltungswillen einbringen, um gemeinsam mit Ihnen Innovation, Vielfalt und verantwortungsvolle Digitalisierung weiter voranzutreiben.

Mir ist der offene Austausch wichtig, das voneinander Lernen und das Entwickeln von Ideen, die unsere Branche wirklich bewegen.

Ich freue mich darauf, gemeinsam mit Ihnen und euch die Zukunft der Internetwirtschaft aktiv zu gestalten – mit Herz, Verstand und Begeisterung.

Herzliche Grüße

Silke Kanes

Personal Introduction Silke Kanés



Dear Members of eco – Association of the Internet Industry,

It is a great pleasure for me to introduce myself as a candidate for the expansion of the board. I live with my family in Rösraih near Cologne and am 57 years old.

As a computer science graduate, I have turned my passion for technology and innovation into my profession from the very beginning. In the 1990s, I supported industrial companies in transitioning to modern graphical user interfaces and helped drive the introduction of an object-oriented database for B2B clients in the DACH region.

From the early 2000s, I spent over 15 years at Content Management AG in Cologne, where I was responsible for product development of the online website builder CM4all, which we successfully marketed as a white-label solution to over 70 leading telecommunications companies and ISPs worldwide. During this time, I first connected with eco: in 2003, I submitted our browser-based solution to the ASP Award and went on to win the eco Award for Best Online Software in the following years. In 2019, I joined the eco initiative “Ladies in Tech.”

Until 2023, I served on the executive board of Scopevisio AG in Bonn, overseeing their cloud ERP solution, and on the supervisory board of IQADRAT AG in Wuppertal, a provider of

document management and workflow systems. I was especially pleased to share my career journey as a keynote speaker at the EuroCloud Native Summit 2023.

Since 2024, I have mainly been working as an executive consultant, sharing my experience as a sparring partner for medium-sized companies and as a keynote speaker. My focus areas are SaaS, digital product development, modern corporate culture, diversity, and new leadership—topics I consider essential for the future viability of our industry in the age of AI.

I am convinced that sustainable success in the internet industry is achieved where different perspectives, openness to new ideas, and technological excellence come together. As a board member, I would like to contribute my experience and commitment to further advancing innovation, diversity, and responsible digitalisation together with you. Open exchange, learning from one another, and developing ideas that truly move our industry forward are especially important to me.

I look forward to shaping the future of the internet industry together with you – with passion, expertise, and a healthy dose of enthusiasm.

Best regards

Silke Kanés